
 
 

VERBALE N. 10/2023 

 

Verbale della riunione della Giunta dell’Associazione Italiana di Germanistica 

(Seduta del 5 giugno 2023) 

 

La Giunta dell’AIG per il triennio 2022-2025 si è riunita per via telematica sulla 

piattaforma microsoft teams il giorno 5 giugno 2023, alle ore 17:00. Sono presenti: 

Elena Bellavia, Raul Calzoni, Emilia Fiandra, Federica Missaglia, Francesco Rossi. 

La Presidente Emilia Fiandra, constatata la presenza dei suddetti componenti, dichiara 

aperta la riunione per discutere e deliberare i seguenti punti all’ordine del giorno:  

 

1. Comunicazioni: 

- Approvazione verbali riunioni precedenti. 

- I curatori degli atti del convegno “Ferne und Nähe” comunicano l’imminente uscita 

del volume. La versione online verrà – appena possibile – inserita sull’AIG-

Homepage (voce Risorse / Pubblicazioni). 

- La Presidente riferisce la comunicazione di Maurizio Pirro sul possibile rinnovo del 

contratto della rivista. 

2. Convegno e assemblea annuale dei soci AIG: Riguardo all’organizzazione del 

convegno sulle prospettive della Germanistica, che dovrebbe svolgersi tra metà 

settembre e metà ottobre c.a., la Presidente:   

- comunica la disponibilità del collega Luca Crescenzi, a intervenire nella prima 

giornata del convegno sul tema: “Prospettive della Germanistica italiana” (vedi 

verbale precedente) per l’area L-LIN/13. Si è dichiarata disponibile anche la collega 



Elda Morlicchio per l’area L-LIN/14 (la cui definitiva accettazione sarà confermata a 

breve). 

- comunica la disponibilità di Albrecht Koschorke a partecipare come key note 

speaker (vedi verbale precedente). Sarà garantito un gettone di presenza (Euro 300), il 

pernottamento in albergo (x 3), le spese di vitto.    

 - La Giunta stabilisce la scaletta del convegno: nella giornata del 6 ottobre, alla 

mattinata dedicata ai relatori, seguirà (dopo il buffet-pranzo) la presentazione sintetica 

dei progetti di ciascun dottorando (in sessioni parallele divise per le aree L-LIN/13 e 

L-LIN/14). Al termine - dopo una breve pausa - l’assemblea dei soci chiuderà la 

giornata di lavoro. I partecipanti si saluteranno alla cena sociale.   

- All’inizio di settembre verrà fatto partire il modulo google (come ogni anno grazie 

al tecnico, che dovrà quindi essere avvertito a giugno), per pubblicizzare l’evento: si 

prevede la creazione di un apposito flayer con un’immagine in trasparenza e in rilievo 

anche i nomi/cognomi dei dottorandi con i titoli dei rispettivi progetti. Il modulo 

dovrà anche vagliare il numero effettivo dei partecipanti alla cena sociale.    

 4. Varie ed eventuali:  

Non ci sono varie ed eventuali. 

 

Alle ore 18:30 la riunione è sciolta.  

 

	


